DARLAN

Dakar, 22, 17. - El Almirante Darlan ha llegado a esta capital en el curso de un viaje de inspección por Africa. - Efe.

INFORMACION GENERAL GRAFICO MANANA DIARIO

Año IX. - Núm. 2.488

Ceuta, Viernes 23 de Octubre de 1942

Eiemplar: 25 ctms

A TERCERA ESCUADRILLA

Madrid aclamó entusiásticamente a los valientes aviadores

tación del Norte ha salido la ercera escuadrilla de la División Azul que va a relevar a la segunda que combate al comunismo en Rusia.

Integran esta expedición ocho oficiales al mando del comandante Ferrandiz, que ostentará la inspección de la misma.

Acompañando a los expedi-cionarios va el comandante Salvador, inspector de segun-da, que desde hace algún tiempo estaba en España para hacer entrega del puesto de mando del frente.

A despedir a los expedicionarios acudieron el general Saenz de Buruaga, subsecre-tario del Ministerio del Aire,

Madrid, 22. 15. — For la esción del Norte ha salido la que tributó a los heróicos a España, al Caudillo y a la ercera escuadrilla de la Diviaviadores una cariñosa despe-

combate aereo de más de 400 aparatos

Aviones italoalemanes libraron una gran batalla en el frente egigcio

dia y de noche siguen cayendo bombas sobre Malta

PARTE ITALIANO

por los cazas italianos y once-Roma, 22. 15. — Comunicado por los alemanes durante la ificial del Cuartel General de victoriosa batalla aérea que se general Gallarza, jefe de Estado Mayor, y general Luca, jefe de Intendencia, así como numerosos jefes y oficiales y enemigos fueron derribados de doscientos atana aerea que se desarrolló el día veinte del actual en el frente egipcio y en la que participaron cerca de doscientos aviones enemigos y otros tantos del Eje.

La aviación del Eje perdió once aparatos. Durante otras acciones enemigas hemos perdido dos aviones y han resultado otros quince más o menos gravemente averiados.

Ayer la aviación italoalema-



La avanzadilla de una forma ción rápida alemana que persigue a los ejércitos rusos por la estepa.

na atacó de nuevo eficazmente varias patrullas adversarias que se dirigian hacia nuestros emplazamientos aé-

En intensos combates librados con importantes formaciones de caza, ocho aparatos británicos fueron derribados y otros cuatro más se estrellaron contra el suelo, alcanzados por disparos de la D. C. A.

Uno de nuestros aviones no regresó a su base.

Durante la noche del veinte al veintiuno del actual bombarderos italianos atacaren los objetivos militares de Gibraltar con efectos visibles.

Nuestras formaciones continuaron sus ataques de dia y de noche contra la isla de Malta. — EFE.

se movilizan todos los jóvenes de 18 a 25 años

Méjico, 22. 17. — El presidente Camacho ha firmado un decreto por el que se declara obligatorio el servicio militar para todos los comprencidos entre los 18 y los 25 años.

En los circulos competentes se anuncia que se está elaborando el proyecto para instruir a nueve mil hombres que se dedicarán al servicio de Ultramar. — EFE.

20 DIAS DE LUCHA VIOLENTA

LOS YANQUIS INTENTAN frente de las islas Salomón

Han sufrido importantes pérdidas en su flota

romper el frente en las islas crucero, otro ligero,

Desde el día primero de oc- | "Ombrien" tubre se desarrollan violentos

Las últimas noticias demuestran que la flota norteameri-

Tokio, 22. 17. _ El tercer das muy importantes, entre intento norteamericano de las que se cuentan un gran tratorpederos "Neredith", pues Salomón ha fracasado, según tratorpederos "Neredith", pues se anuncia en los medios autorizados japoneses. to en servicio el año 1940 y el también contratorpedero "Contratorpedero" el también contratorpedero

Según las últimas informacombates en el mar y en el ciones, un crucero japonés ha resultado ligeramente averia-

do. Las operaciones aéreas aún cana ha sufrido nuevas pérdi- no han terminado. -- EFE.

Conquista de dos localidades en el Cáucaso

Fueron tomadas en Stalingrado varias posiciones de barricadas

Al Sur del Tereh se han librado algunos combates locales

mando alemán comunica:

En la parte occidental del manas han ocupado varias posiciones enemigas, y a pesar de los lluvias torrenciales han conquistado dos localidades importantes, librando combates casa por casa, aniquilando en el curso de estas acciones a un regimiento de fusileros soviéticos.

Han sido capturados más de 1,200 prisioneros, ocho cañones. 127 ametralladoras y una considerable cantidad de material de guerra.

Se registran combates loca-les al Sur del Terek. Tropas alemanas, después

de encarnizados ataques locales, han conquistado en el curso de la batalla de Stalingrado, varios fortines y posiciones de barricada defendidos con encarnizamiento por el enemigo.

Todos los ataques de la aviación alemana se han dirigido contra las bases emplazadas en la parte septentrional de la ciudad.

Berlín, 22. 16. — Gran Cuar- desencadenados sin cesar por La aviación alemana e ita-tel General del Fürrer. El alto el adversario contra el frente liana ha lanzdo nuevos y efiseptentrional de la ciudad han caces ataques diurnos y noc-sido rechazados por las fuer- turnos contra las bases aéreas

Volga.

En el resto del frente Este no ha habido combates de importancia, aparte de la acti-vidad de las tropas en contacto y la defensa contra empujes aislados del enemigo.

Un ataque por sorpresa efectuado por la aviación al Sur de Murmansk ha provocado destrucciones e incendios en una base aérea sovié-

Cuarenta y cuatro cazas enemigos han sido derribados por aparatos italianos y once por cazas alemanes en el curso de la batalla aérea del 20 de octubre, librada en el frente egipcio. Además, las baterías de la D. C. A. derri-baron doce aparatos enemigos. No regresaron doce aparatos de las fuerzas aéreas Los ataques de dispersión aliadas.

zas aéreas germanorumanas. e instalaciones de la fortale-

nuevas pérdidas en tanto que los daños materiales han sido mínimos.

Los cazas derribaron tres cuatrimotores británicos. Además el enemigo perdió durante la jornada al Oeste de Brest y sobre la parte meridional de la zona ocupada de Francia un avión de comba-

Bombarderos ligeros alemanes atacaron ayer importantes instalaciones de guerra al Oeste de Inglaterra con bombas pesadas, así como concentraciones y unidades de des-embarco británicas. Estos ataques fueron de gran eficacia.

Anoche fueron bombardeados por nuestros aviones obje-tivos militares de Inglaterra.



Los dromedarios son utilizados mucho como animales de tiro en el Sur de Rusia.

HISPANIA TOBIS, presenta la interesante y primera pe-lícula de aventuras

OROVIL

con Ricardo Merino, Mari Santamaria, Florencia Becquer, Pablo Alvarez Rubio y Rufino Inglés

CALENDARIO. - Viernes 23 de octubre de 1942. Van 296 días y faltan 69. El Sol sale a las 6,34 y pónese a las 17,24. La luna sale a las 17,26 y pónese a las 5,34. Luna llena el día 24.

SANTORAL DEL DIA. --El Santísimo Redentor. Santos: Servando, Guzmán, Teodoro, presbitero, mártires; Ig-nacio, Severino, Román, Vero, obispos. Beato Antonio María

Claret obispo, fundador. TRIDUO. — Ayer dió comienzo en la Iglesia parroquial de Santa Maria de los Reme-dios el triduo al Santísimo Sacramento ofrecido por la Adoración Real Universal y Per-petua del Santísimo Cora-

En este primer día dirigió la palabra a los fieles el R. P. Fr. Vicente Recio, siendo sus palabras oídas por todos dentro de la mayor meditación y recogimiento

JESUCRISTO REY. COR AMICI. -- No lo hubiera sospechado la imaginación pagana más exaltada: que Dios, ese Dios que al hacerse hombre no quiso, no pudo renunciar a sus derechos de monarca, ese Dios que tiene por tarima el globo de la tierra, por pabellón el firmamento azul y por diadema millares de enjambres de constelaciones, sca mi amigo...

Solo en las páginas del Evangelio se puede aspirar el perfume de la amistad de Cristo para con los hombres. "Ya no os llamaré siervos, sino amigos, por que he tenido con vosotros las más íntimas confidencias". Juan descansa sobre su pecho divino. Al mismo traidor dále el dulce nombre de amigo; amigo llama a

Verdadero amigo busca la presencia del amigo, y su bondad, su poder y su sabiduria han encontrado el medio de no apartarse de nosotros y ha instituido la Sagrada Eucaristia para recibirme en audiencia de amor siempre que yo quiera visitarle.

"Si un alma, dice Sauvé, comienza a preocuparse de la cuestión de Jesús, está libre. Si en El saluda al más grande recuerdo de la historia, está mejor. Si adora en El al Salvador, el Hombre-Dios, ha penetrado ya la verdad. Pero todavía le queda por dar un flectricidad, jugueteria, loza y cristal paso inmenso; el de decir: es-te Hombre-Dios es mi amigo"

MISA PARA MAÑANA. -Rafael Arcangel. Segunda No deje de ver nuestra secoración y post, por la paz.

Delegación del Gobierno de Ceuta

Restricción en el consumo de energía eléctrica

Como ampliación a la nota desde las 18 hasta las 22 hode esta Delegación de fecha ras.

22 de los corrientes, y de acuerdo con las Delegaciones de Industria y Trabajo,

DISPONGO:

1.º INDUSTRIA: A partir de las 18 horas cesará totalmente el trabajo a excepción de las fábricas de conservas. hielo y tahonas. Estas últimas podrán trabajar desde las 15 hasta las 4 horas, interrum-piendo el funcionamiento de motores entre las 18 y las 22 horas.

La J. O. P. queda autorizada para trabajar desde las 10 hasta las 4 horas cesando el funcionamiento de los motores | nerál.

Deberán terminar jornada de trabajo a las 18 horas. La iluminación de escaparates, fachadas y anunclos luminosos queda prohibida totalmente.

3.º ESPECTACULOS, CA-SINOS, RESTAURANTES, CA-FES, BARES Y SIMILARES: Procurarán reducir a un mínimo su iluminación. Queda cafeteras y calentadores eléc-tricos de 18 a 21 horas.

Las confiterias, pastelerías, etc. se ajustarán a lo dispuesto para los comercios en ge-

4.º VIVIENDAS E INMUE-BLES EN GENERAL: Cesará el funcionamiento de los ascensores entre las 18 y 22 horas. Se invita al vecindario 3 que reduzca a un mínimo el consumo de flúido, no pudiendo, tener por habitación más de una bombilla encendida. Es de gran importancia que esta invitación sea cumplida estrictamente ya que de lo contrario será preciso tomar otras medidas más restrictivas lleganprohibido el accionado de las do incluso al oscurecimiento total de sectores enteros de la

población. Ceuta, 23 de octubre de

EL DELEGADO DEL GO-GIERNO, Antonio Alcubillas.

EN CONTINUA DES. DE LAS CINCO ULTIMO DIA

El estreno de la producción R. K. O. RADIO en español

Idolo de Mueva

una producción sensacional por CARY GRANT y JACK



· 四世世紀日日日日日日日日日日日日日日 Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de mañana, sábado y en horas hábiles de oficinas, se pasen por este Negociado, a recoger cupones de articulos sujetos a racionamiento. Ceuta, 23 de octubre de

1942.

EL ALCALDE.

CLINICA DE URGENCIA

En el dia de ayer, por los médicos de guardia, fueron asistidos en este establecimiento los siguientes lesiona-

Francisco Castro Sanchez de quemadura en el pie dere-cro, de accidente de trabajo, leve; Francisco Jiménz Fernández, de quemaduras de primer grado en la región costal, leve; María del Carmen García, de herida contusa en la región superciliar iguierda, leve; Francisco Vilche Pérez, de herida contusa en la región malar y superciliar izquierda, contusiones en el antebrazo del mismo lado, de pronóstico reservado; José Mariscal Moreno, de herosiones y contusiones en diversas partes del cuerpo, leve; y Juan Jiménez Rodr,guez, de herida contusa en el dedo indice de la mano derecha, de accidente de trabajo, leve.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiendose extraviado los resguardos número 35.056 y 29.715, correspondientes a operaciones de este Estableci-miento en su sección primera, se ruega que caso de ser en-

Ceuta, a 22 de occubre de 1942.

VIAJERO. - En el correo de ayer llegó a esta don Francisco Ruíz Sánchez al que acompañaba su espo-

También llegó don Fran sa. cisco González Rubio, en unión de su esposa.

P44000000000 Delgado Agencia

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Hoy llegará el Jefe Nacional de Puericultura

A las discisiete horas aproximadamente y en el vapor correo de Algeciras llegará a Ceuta el jese nacional de los Servicios de Puericultura doc-tor Bosch Marin, que será re-cibido en el muelle por las autoridades locales, comisiones y entidades del ramo.

A las dieciocho y media ho-ras presidirá la inauguración del Dispensario de Infantil instalado en el Grupo Escolar Lope de Vega, y a las diecinueve y media dará una conferencia en el local que oportunamente se indicará.

Para estos actos ha tenido la galanteria de enviarnos atenta invitación el jefe pro-vincial de Sanidad de Ceuta, cortesia que le agradecemos.

El Ilmo. Sr. Jefe Provincial de Sanidad nos ruega la publicación de la siguiente no-

Hoy viernes a las 17 horas llegará en el vapor correo de Algeciras el Ilmo. Sr. Jefe de los Servicios de Puericultura de la Dirección General de Sanidad, Dr. Bosch Marin.

Se ruega a los Sres. Médicos y demás clases sanitarias que acudan a recibirle en el Mue-lle y que asistan a las 13,30 al acto inaugural del Dispensario de Higiene Infantil en el Grupo Escolar Lope de Vega, Plaza del General Mola y a las 19,30 a la conferencia que pronunciará el Dr. Bosch Marin en el Conservatorio de Música, piso alto de la Estación de Autobuses.

Igualmente se invita al público en general a que asista a la conferencia, ya que se trata de un acto de propaganda sanitaria que a todos conviene escuchar.

ción de ANUNCIOS BREVES

Academia de Mecanografía PRECIOS ECONOMICOS Almacén de música

M. Fernández Benitez

FALANGE ESPANOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en iz sucursal de Tetuán: Luneta 37

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTAS

Se celebraran el dia 12 y siguientes si fuere preciso del próximo mes de noviembre y horas de 4 a 6 de la tarde, subastas públicas de las alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vencidos, estando expuestas las referidas prendas los días 9, 10 y 11 de dicho mes y asimismo de 4 a 6 de la tarde en las oficinas de la entidad, calle Isabel Cabral número 9.

La Dirección.

SAN RAFAEL, PATRON DE | Delegación del Gobierno LOS MUTILADOS

Mañana veinticuatro, festividad de San Rafael Arcangel, celebrarán los caballeros mutilados de guerra por la Patria el día de su patrón, con distintos actos organizados por la setas. Comisión inspectora que preside el general jefe de este benemerito Cuerpo

A las diez y media de di-cho dia se dirá una solemne misa en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, terminada la cual se hará la ofrenda de una corona ante la Cruz de los Caidos.

Las empresas locales de espectáculos concederán entrada gratuita en el expresado día a los caballeros mutilados.

Agradecemos al presidente de la Comisión Provincial, ser Teruel Carbalero el aten-"saluda" que nos ha enviado invitándonos a dichos ac-

Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria FESTIVIDAD

Celebrándose el día 24 la Festividad de San Rafael Ar-cáncel Patrón del Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria, se invita a los Caballeros Mu-tilados y sus familias así como al pueblo de Ceuta a la asistencia a la Misa que a las 10 y 30 se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de Africa y ofrenda de una Corona en la Cruz de los Cai-

Se ruega a los Patronos que tengan colocados Caballeros Mutilados les autoricen para asistir a dichos actos.

Las Empresas de los cines Cervantes y Apolo conceden ese dia la entrada gratis a los Caballeros Mutilados mediante la presentación del carnet en las funciones ordinarias.

Lo que se nace público para general conocimiento. El Presidente.

Relación nominal del personal que ha contribuido con donativos a la obra de la Santa Iglesia Catedral con expresión de las cantidades que aportan. Suma anterior, 4.435,95 pe-

Don Manuel Márquez Du-

rán, 5 pesetas; don Rafael González Fernández, 25; Co-legio de Agentes Comerciales, 50; señores Herederos de Enrique Castillo, 15; don Constantino Cosio, hijo, 125; señora viuda de Cosio, 125; doña Pilar Meaza, viuda de Escandón, 25; don Macario González Meaza, 5; Asociación Católica de Padres de Familia 100; don Adulfo Sanchez, 50; Empresa de Alumbrado, 350; señores Herederos de don Manuel Delgado, 200; don Manuel Seglar Gómez, 10; don Remigio González Lozana, 25; Laureano Salamanquez Conti, 100; doña Isabel Her-nández Madrid, 4; don Miguel González Galofre, 100; Casa Ibarrola S. A. 350; S. A. Abas-tecimientos de Aguas, 350; don Luis Delgado Villalba, 25; don Rogelio Diez Añino, 5; don Cayetano González Novelles, 5; Centro Hijos de Ceuta, 150; don Jaime Porta, 25; don Demetrio Casa: es Vázquez, 25; Compañía General de Carbones, 350; don Vicente Romero Contrados, se entreguen en sus oficinas de 10 a 12 de la mavedo Utor, 100; don Pablo Acevedo Utor, 100; don Luis Acevedo Utor, 100; don Ricar menoto Acevedo Utor, 100; don Ricardo Rodriguez Matre, 10; Personal de la Casa Cabrera Gómez, 50; don Fermin Hoyos

Barquin, 100. Suma y sigue, 7.519.95 pesetas

Ceuta, 22 de octubre de 1942 El Delegado.

: Patrones! EMPRESARIOS!

No retrases el pago de los Subsidios Familiares a tus trabajadores si estás obligado a ello por la Ley. Infórmate en las Delega-ciones de la Caja Nacional de Subsidios Familiares.

Disposiciones oficiales BOLETIN OFICIAL DEL ES-TADO

Madrid, 22. 17. tin Oficial del Estado" publica hoy un decreto de la Presidencia del Gobierno por el que se concede la Cruz de la Gran Orden Imperial de las Flechas Rojas a diferentes personalidades — CIFRA: BOLETIN OFICIAL DEL MO-

VIMIENTO

Madrid, 22. 17. — El "Bole-tin del Movimiento" de Falan-ge Española Tradicionalista y de las JONS publicará en el próximo número entre otras las siguientes disposiciones: Jefatura del Estado — De-

creto por el que se encarga a la Milicia Universitaria el mantenimiento de! orden dentro del recinto universitario.

Decreto sobre representación sindical en las Cortes. Disposición del Servicio Ex-

terior señalando los distintivos de los camaradas encuadrados en la Falange del Mar.

Se vende coche taxi

con ocho cubiertas INMEJORABLE ESTADO Y un Morris 10 HP. con 5 cubiertas nuevas

Razón: Garaje, Galvo Sotelo, 44. Teléfono 67

ANUNCIO

El día VEINTISEIS del actual a las DIECISEIS horas se subastará en los Ilmacenes del Depósito Franco una partida de trigo. Pueden solicitar informes en la Agencia de la Delegación de Economía en

RUIZ. Muebles. Ventas al contado y plazos. F. E. 118. Te. léfono 604.

CERTIFICADOS penales 12,50. Agencia Sava.

Calle Clavijo, 15. tercero. Cine. Bodas. Niños. ¡Bernal! DOCUMENTOS. Agencia Sava. Calle Clavijo, 15. tercero.

COMPRO máquina escribir. Teléfono 242.

VENDO contador alterna Siemens. Cuartel Teniente Ruiz. Pabellón, 18.

FARMACIA se vende en Zona Española. Escribir Aparta"La Falange sabeis está inspirada en lo castrense y en lo monástico, y tanto en la milicia de Dios cimo en las de la Patria se asciende sólo por el camino de la vir-

extranjeras ro Stefhen Von Horthy caido en el frente oriental. Otras

Bangkok, 22. 17. - Se encuentra enferma la señora Kesturbheis, esposa del Ma-hatma Gandhi, que se halla detenida con su marido. -

EN CALIFORNIA UN TERRI-BLE INCENDIO CERCA A 200 PERSO.VAS

Santa Mónica (California), 22. 17. _ Doscientas personas han sido cercadas por las llamas durante los trabajos de extinción de un incendio que se declaró en los bosques de Santa Mónica, según anuncian de fuente autorizada.

Por el momento no es posible acudir en su ayuda, pero se espera que puedan salir del círculo de fuego utilizando aparatos de que estaban provistos.

El incendio ha destruído ya 3.200 hectáreas de pastos y 20 easas. - EFE.

TODOS LOS JOVENES DE 18 AÑOS SE INCORPORARAN AL EJERCITO INGLES

Londres, 22. 17. — El ministro del Trabajo, Beuin, ha declarado hoy en los Comunes:

"El rey ha firmado hoy una disposición por la que se incorporará al servicio nacional a los jóvenes que hayan cumplido los 18 años. -- EFE.

33.364 MILLONES DE LIRAS LLEVA GASTADAS ITALIA EN LOS PRIMEROS 20 AÑOS DE LA ERA FASCISTA, EN

OBRAS REALIZADAS Roma, 22. 17. — Obras por valor de 33.364 millones de liras han sido realizadas en Italia durante los primeros 20

años de la era fascista. Esta suma no comprende las cantidades invertidas en las mejoras del terreno de desecación de pantanos.

3.126 millons de liras han sido gastadas principalmente en la construcción de casas para

940.000 millones en escuelas, 1.937 en edificios para el Go-bierno administrativo y 2.060 millones en reparación de daños causados por los terremotos. - EFE.

EL DOCTOR CONTI SE ENTREVISTA CON EL MARIS-CAL MANNERHEIM

Helsinki, 22. 17. -- Con ocasión de la visita a Finlandia del doctor Conti, jefe de los ***********************

Los peregrinos de Valencia efectuan la ofrenda

el voto al Pilar de la regrinación valenciana se ha verificado esta mañana.

Ha presidido el acto el arzobispo de Valencia, doctor Nela, con la asistencia de las autoridades zaragozanas y valencianas.

Los peregrinos valencianos han ofrecido también a la Virgen ocho monumentales ramos de flores.

En la fachada del Pilar los jardineros valencianos han hecho un monumental tapiz con flores que representa a la ornacina del Pilar sobre un fondo sostenido por ángeles y

Se ha celebrado una misa pontificia en la que ofició el prelado doctor Domenech.

desfilaron por la Santa Basi-

Zaragoza, 22. 17.—La ofren- lica ofrendando canastillas de pulmonar.

A las diez y media de la mañana se celebró con extra- dos. ordinaria solemnidad la función ofrenda del voto a Nuestra Señora, de la Medalla de Oro de Valencia y el acto del juramento.

La ofrenda del voto la hizo el prelado de Valencia.

La oferta de la Medalla de oro la hizo el alcalde.

Al final de la ceremonia se cantó el himno de la Virgen del Pilar. - CIFRA.

0000000000000000

LA SEÑORA DE GANDHI SE Servicios de Sanidad del Reich, ha sido recibido por el mariscal Mannerheim en el Cuartel General.

Fueron examinadas diversas cuestiones sanitarias que in-teresan a ambos países.—EFE.

EL ANTIGUO SOBERANO IRANES VIVE EN SANTA ELENA

Tokio, 22. 17. - El antiguo Sha del Iran, vive retirado en Santa Elena, según informan desde Bangkok al "Ochi Shinibun

El citado periódico añade que el soberano iranés reside en la isla solitario, sometido a estrecha vigilancia por parte

VICTIMAS DEL ATAQUE A LE CREUSOT

Paris, 22. 21. - Como consecuencia del ataque aéreo británico contra Le Creusot, realizado el sábado pasado, perecieron cincuenta y siete personas de las 200 horidas.

El sepelio de las víctimas se ha efectuado hoy ju^eves por la tarde. — EFE. EL NUEVO MINISTERIO DE

LA GRAN ASIA Tokio, 22. 20. — El jueves se comunica que el nuevo Mi-nisterio de la Gran Asia Oriental, comenzará sus funciones a principios de noviembre. - EFE.

MANTAS Y TRAJES DE LANA PARA IA UKSS Estocolmo, 22. 20. — Noti-

cias de Londres dan cuenta de que en la capital británica se prepara una colecta de ropas, mantas y lana para la URSS.

La colecta se efectuará por la Cruz Roja británica apoyada por los sindicatos y otras organizaciones, mientras que la Cruz Roja soviética efectuará las distribuciones en la URSS.

El corresponsal de "Social Demokraten" informa que se espera conseguir mejor resultado que la colecta organizada el año pasado que dió medio millón de mantas y cuatrocientos mil trajes de lana.

EL ESTADO DEL MONARCA DANES ES TRANQUILIZA-DOR

Copenhague, 22. 23. comunica el jueves, que el estado del Monarca danés,, que como se sabe sufrió un accidente de equitación ha empeorado el miércoles por la tarde sufriendo temperaturas hasta de 39 grados 6 décimas.

Este nuevo acontecimiento ha demostrado que no existen complicaciones algunas especialmente, de ninguna afección cerebral o complicación

Durante la noche la temperatura descendió a 38'2 gra-

El estado cardiaco del monarca es excelente recuperando de nuevo sus fuerzas. EFE

PARA PERPETUAR LA ME-MORIA DEL VICEREGENTE HUNGARO VON HORTHY

Budapest, 22. 20. _ El Senado húngaro ha aprobado por unanimidad el proyecto de Ley para perpetuar la memoria del vice-regente hunga------

Mariscal Archiduque, José de Habsburgo y el Cardenal Primado de Hungria, Justiniano

Participaron en la sesión el

Seredi. El Ministro Presidente Von Kallay pronunció un discurso ensalzando los méritos contraidos por el vice-regente y el

Regente húngaro. Antes de la sesión se distribuyó a los miembros del Senado un informe de la Comisión de Derecho Público en el que se hacía constar que la Ley no constituía ningún precedente especialmente por lo que toca a las concesiones de titulos de nobleza herelitarios, que según la Constitución húngara es potestad exclusiva

LA CUESTION DEL RACIO-NAMIENTO EN TURQUIA

del Soberano. - EFE.

Ankara, 22. 20. - El miércoles ha terminado la conferencia de los gobernadores turcos, que venía celebrándo-se en Ankara bajo la presi-dencia del Ministro del Inte-

La conferencia ha adoptado algunas importantes resoluciones.

Así, se pide al Gobierno turco que siga manteniendo el sistema de cartillas de racionamiento del pan - que a propuesto del Ministro de Comercio turco, Dr. Uz, debía suprimirse - a fin de asegurar el abastecimiento regular del pan para el país.

Además deberá introducirse el sistema de racionamiento mediante cartillas de azú-

En virtud de un acuerdo entre el Ministerio del Interior y el de Comercio, deberán ser empleados órganos policiacos del Ministerio del Interior para el control de los precios. - EFE

UN NUEVO PRINCIPE DINA-MARQUES

Copnehague. 22. 20. — La princesa Caroina Mathilde, esposa del Principe Kuvda, segundo hijo de los reyes, Cris-tián y Alejandrina de Dinamarca, el jueves por la mañana dió a luz un niño.

El joven Principe es el tercero nacido del matrimonio celebrado en el año 1933 entre el Principe Kuvd v la Princesa Carolina Mathilde, hija del Principe Harald, hermano que sigue en edad al Rey Cristian X de Dinamarca. - EFE.

CRECE EL NUMERO DE FRANCESES QUE MAR-CHAN A TRABAJAR A ALEMANIA

París, 22. 20. - En número cada vez mayor se presenan familias francesas para ir a trábajar a Alemania.

No solo desde Paris, sino también de diferentes otros departamentos franceses partieron los últimos días trenes con obreros v obreras franceses, para Alemania.

Solo de la pequeña ciudad frontera Suíza, marcharon en los pasados dias cien familias enteras. — EFE.

de Aunenasse, cerca de la SALVAMENTO DE BUQUES EN LA BAHIA DE BATAN

Tokio, 22. 20. — Según in-forma el jueves el "Asahi Himbun" han tenido puen éxito los trabajos japoneses de salvamento de buques nundidos en la bahia de Batan en la región Nordeste de Java

Los japoneses emplean alli 60 barcos en el salvamento de una cañonera enemiga, un buque cisterna y varios buques transportes japoneses estos úl-

Todos estos barcos habían sido hundidos durante la acción de desembarcos en Ja-

Hasta fines de septiembre habían sido puestos a flote la cañonera y dos de los barcos transportes nipones. — EFE.

UN NUEVO DESTRUCTOR SUECO

Estocolmo, 23. 20. — Se ha dado a conocer el jueves que le ha sido entregado a la Marina de Guerra sueca el pri-mer destructor, de la serie de nuevos tipos de destructores costeros.

La unidad citada que lleva el nombre de "Mode" fué construída en los asileros suecos Geta. — EFE.

LOS PRISIONEROS DE GUE-RRA EN EL JAPON PODRAN TRABAJAR EN LAS FABRI-CAS JAPONESAS

Tokio, 22. 20. — El Boletín legislativo publica el jueves unas disposiciones sobre la ccu pación de los prisioneros de guerra, en las industrias japo-nesas. De acuerdo con las mis-mas todas las fábricas pueden solicitar que se les entreguen prisioneros de guerra.

Las fábricas deben alo-

jar a los prisioneros recibidos del mismo modo, que en los campamentos de prisióneros y deben ocuparse de su ali-mentación. — EFE.

SOBRE LA VIOLACION DE LA CONVENCION DE GINE-BRA

Berlin, 22. 20. - De parte autorizada alemana se ha contestado a los periolistas extranjeros en Berlin, que has-ta ahora los ingleses no han tomado posición respecto a las comprobaciones oficiales alemanas sobre la violación de la convención de Ginebra.

Este silencio inglés, se añade no constituye sorpresa alguna para Berlín.

Como en otras comprobaciones alemanas en las últimas semanas, los ingleses. se dice aqui, no pueden alegar nada en su descargo. - EFE.

CERAMICA DE LOS **CASTILLEJOS**

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl.403

estreno de mañana en

EN APOLO MAÑANA SABADO SE ESTRENA GRAN PRODUCCION HABLADA EN ESPAÑOL

BAILE EN EL CASTILL

UNA PELICULA DELICIOSA POR SU PRESENTACION, POR SUS BAILES, POR SU PRESENTACION.
POR SUS BAILES, POR SU DINAMISMO JUVENIL Y
MODERNO LLENO DE GRACIA Y SIMPATIA y sobre todo por su protagonista ALI DA VALLI cuya seductora
simpatia hace de AILE EN EL CASTILLO, una película
que sin alardes de propaganda será de las más divertidas
de esta temporada de esta temporada.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

Las señoritas valencianas ACADEMIA C.C.C. Centenario. 6 SAN SEBASTIAN

en nuestro rostro, cuando redactabamos la noticia que llegaba desde los campos desier-tos y helados de la cruel Ru-sia soviética. Todo nuestro ser de revelarse con impetus inde revelarse con impetus in-contenibles, contra todos aque-llos, hombres sin Dios y sin Patria, que llevaron a una parte de nuestra juventud, arrastrada, —esa es la pala-bra— à su tierra llena de mi-seria y de dolores seria y de dolores.

Dia tras dia, habremos de censurarlos con toda la energia, propia de nuestra raza, porque aquellos actos inhumanos no tienen cabida en los corazones de ningún hombre, de una u otra nación, que sus sentimientos fuesen humanos

Aquella, era labor de fieras de hombres sin corazón. Llevar a una criatura, de uno u otro sexo. prisionera, maniatada, criaturas que no podian defenderse, para luego esclavizarlas y llenarlas de improperios, maltratarlas, porque eso hacían cuando las hacían trabajar rudamente sin tener en cuenta sus pocos años, su mal vestir, para aquellas temperaturas no acostumbradas, ni la pésima alimentación, para aquellos cuerpos en plenitud de desarrollo, que necesitaban calor de hogar y de

Pero, había también de lle-garles su liberación. El avan-ce incontenible de las tropas del Reich, entre las que se en-cuentran representantes dig-nos de nuestra raza, parte de nuestra juventud herôica, de la que peleara en nuestro propio terreno por nuestro propio bienestar, la gloriosa División Azul, llena de laureles y de glorias, nuestros muchachos sencillos, pero de corazón y sentimientos humanos, día tras día van encontrando a su paso, pedazos de nuestra carne, hijos de nuestra Patria, y los van liberando y agasajando, llenándoles el corazón de nuevo del sosiego y la tranquifidad, de que son merecedo-

Alli, nuestra gran División Azul, alli, en aquella tierra maldita, para vengar aquellos crimenes, para que junto con las otras fuerzas civilizadas, exterminen hasta el último, a todos los que profesen la idea del mál y la perdición.

Nuestro corazón contraido, en esta hora herôica, en la que se lucha por una Europa mejor, reza con devoción, por aquellas almitas infantiles, que no pudieron resistir toda la maldad incontenible de la insana y maldita raza sovié-

Para los que vuelven nuestros mayores deseos de que en España, hoy resplandeciente, encuentren la tranquilidad y sosiego perdido, mientras que para sus salvadores, nuestros camaradas heróicos, el aplauso más digno de toda una nación, que se encuentra altamente orgullosa, porque sa-be bien, que allá, donde todo es tristeza y oscuridad unos muchachos, impregnados del más alto patriotismo, sabrán siempre dejar a España en el lugar que la corresponde.

> LOCION DE AZUFRE "VERI

Evita la caida del cabello y suprime la caspa.

Perfumeria Vicente Martinez Puente Almina. 6

EDITORIAL Toda la sangre se agolpaba n' nuestro rostro, cuando reactàbamos la noticia que lleapa desde los campos desieros y helados de la cruel Ru-Londres, 22. — "Daily Mail" ficados por la proximidad de puntos en que pueda repadice lo siguiente: los aeródromos alemanes. rar sus averías. Puede cargar combustible en Batum y zar-"¿Qué ocurrirá ahora con la

flota rusa del Mar Negro? Esta no constituia una fuerza formidable, ni siquiera antes de la caida de Sebastopol: Poseía un acorazado de combate, cuatro cruceros, unos veinte destructores, y unos cin-cuenta submarinos. Un reciente comunicado alemán dice que esta flota de destructores ha quedado reducida a unas 12 o 14 unidades.

Desgraciadamente los rusos no se enfrentan con fuerzas navales ortodoxas. Existian lanchas rápidas torpederas italianas, que fueron transportadas sobre vagones pla-nos, desde Italia a Linz, panos, desde Italia a Linz, pa-sando los Alpes y descendien-do luego hacia el Danubio; habi'a también submarinos alemanes, concentrados en Linz, y que luego fueron trans-portados en lanchas por el Danubio hasta Sulina Estos buques del Eje tienen sus ba-ses en Odesa y en Sebastoses en Odesa y en Sebasto-

Por otra parte, estan los ataques aéreos, muy intensi-

En cuanto a sus bases actuales, Tuapse no es una base naval, podia convertirse se en ello, por ser un puerto petrolero; Batum, a unos 250 millas de vuelo por debajo de Novorossisk, tampoco puede considerarse como tal, es igualmente puerto petrolero, con una bahía en la que no puede entrar un buque de 23.000 toneladas, como el Parishaya Kommuna. Los fuertes vientos Suroccidentales que le azotan durante los meses invernales, le hacen inu-tilizables para el resto de la flota rusa, debiendo su importancia, como puerte comercial, al hecho de ser muy superior a todos los demás de la costa Suroriental del Mar Negro. Un bombardero alemán procedente de Novorossisk, puede llegar a Batum en una hora y en unas dos desde Constanza, en Rumanía. Por lo tanto, la flota rusa

del Mar Negro no posee bases navales, ni puede permanecer navegando indefinidamente er. el Mar Negro, donde posee

par de nuevo, viendose constantemente atacada por los bombarderos alemanes, que poseen sus bases en la peninsula de Crimea.

La flota rusa del Mar Negro está sentenciada a muer-te. La tradiciona, política secreta rusa, nos ha impedido ver a esta flota plenamente en acción (los alemanes pre-tenden haber hundido por lo menos uno de estos cruceros), la que ahora se encuentra encerrada como un vez en un acuarium.

Si los alemanes ilegaran a Batum, dominarian todo el litoral del Mar Negro y Rumania, Bulgaria y Turquia po-seerian de nuevo la linea costera alrededor de Batum.

Arriesgandenos a una predicción, creemos que los rusos preferirian echar a pique su flota antes que internarla en Turquia ya que ni es lo suficientemente fomidable, ni vale bastante para correr el riesgo de salvaguardarla". —

Primorosamente editado por la Dirección General de Esta-distica, afecta al Ministerio de Trabajo, acaba de publi-carse el ANUARIO ESTADIS-TICO DEL PROTECTORADO, donde en forma sistemática se registra el conjunto de actividades de importancia en el ámbito económico de nuestra Zona, así como las diversas funciones de indole social que en el pasado año se desarrollaron en la misma.

Es la primera vez acomete una obra de tan alto sentido y utilidad, y esto ha sido posible gracias al esfuer-zo conjugado de dos entidades: la Secretaria General de la Alta Comisaria y la Direc-ción General de Estadística.

Estimamos que la publica-ción a que aludimos llena un vacio considerable y debe ser acogida con el cariño y la atención que merece. De aho-ra en adelante su consulta se hará precisa para cuantas iniciativas fundamentales se lleven a efecto en esta tierra de influencia española/que camina, firme y seguramente, ha-cia su mayor edad en todos los aspectos.

Con el nuevo Anuario, instrumento eficacisimo para el protegido, se abren a los cjos atentos y estudiosos innumerables perspectivas que antes estuvieron ocultas a ellos, por la persistencia de una infantilidad administrativa que ignoraba el valor de los modernos métodos v las ventajas que pueden y deben derivarse del empleo de una técnica justa en posesión de cuantos datos necesite para desenvol-

diario. ALMACENES M. CARRION

TETUAN

En la Câmara de los Lores se ha hablado estos días por quien en determinados momentos suele cambiar el púlpito por la Tribuna parlamentaria, del bloqueo, sugiriendo la idea de aliviar éste en beneficio de Bélgica y de Francia. Esta sugerencia merece ser notada bajo dos distintos puntos de vista: por un lado como tentativa de poner las frases humanitarias al servicio de la propaganda anglosajona y por otra como confesión apenas encubierta de la escasa eficacia del bloqueo inglés contra Europa. Con arreglo a las cla-ras prescripciones del derecho de guerra está prohibida la llamada situación de bloqueo a nada que no afecte, en pri-mera linea a las tropas commera inica a las tropas com-batientes, y por tanto, tam-poco a la población civil de retaguardia. Ya en 1914-18 In-glaterra saltó por encima de esta prohibición. Aunque la muerte de inanición de 800.000 personas, niños y mujeres alemanas y una reducción de mujeres ta natalidad en 2'5 millones demostraron claramente lo horrible e inhumano de la guera de bloqueo, Inglaterra comenzó a usar de ella, de nuevo, desde el primer momento de la actual contienda. Claro que con la diferencia de que esta vez Alemania es mucho más fuerte que lo era hace venticinco años, de tal forma que este bloqueo, no tiene, ni con mucho, los efectos de 1914-18. Por el contrario, sus promotores resultaron sus victimas, pues el contrabloqueo alemán afectó más gravemente a la navegación del abas-tecimiento anglosajón, que a la inversa.

Es raro que ahora, en Ingla-

terra, se observen subitamente signos de compasión hacia la población de los territor, os ocupados por Alemania. Pero tras ello no hay más que, por un lado, remordimiento de conciencia por la propia conciencia por la propia conciencia contraria al derecho de la guerra. Per atra conde de terra, se observen subitamenla guerra. Por otro puede de-ducirse que los mismos ingle-ses reconocen que el bloqueo no da resultado, pues solo se tira la herramienta inservible pero nunca el arma afilada y eficaz. Si fueran razones sinceramente humanitarias la causa de la sugerencia hecha en la Cámara de los Lores, había que preguntarse, por que no se hizo antes y por qué se ha esperado a un mo-mento en que ya se duda de la eficacia del bloqueo y diariamente el contrabloqueo mucho más eficaz le cuesta a Inglaterra algo más que sacrificonocimiento exacto del país cios. Por lo demás la inten-protegido, se abren a los cjos ción principal o por lo menos otra de las intenciones del envío de víveres a Bélgica, Grecia y Francia, que se ha pro-puesto alcanzar a una reconciliación, en la medida de lo posible, con estos pueblos que ahora le son hostiles a su an-tigua aliada. Para la propia Alemania que ha podido ase-gurar su alimentación y la de Europa a base de los territo-rios conquistados en el Este. el bloqueo ha dejado de te-ner interes. Por tanto, las palabras pronunciadas por ese Principe de la Iglesia Angli-cana tienen el interés de ser una petición que no lleva más efecto que los de una propaganda cuando ya todo está arreglado. — Carlos de Cantillana.

EFEMERIDES

23 de octubre de 1871.— MUERTE DE TEOFILO GAU-TIER. — Teofilo Gautier na-ció en el año 1811. Muy joven se dió a conocer como redac-tor de los periódicos que en-tonces se publicaban en Francia, "El Gabinete de Lectura" "La Francia 'iteraria", "La re-vista de París", "El Artista", "La Prensa" y "El Monitorio Universal". En parte indepen-dizado de la labor diaria de la Prensa, comenzo seguidamente a publicar poesias, no-velas, obras dramáticas, siempre con la mejor aceptación del público. Entre sus producciones se cuentan, entre las de más mérito "El tricornio encantado", "La comedia de la muerta" y "Los picaros ino-centes". Escritor de gran dinamismo viajo constantemente por Europa. Hizo algunas visitas a España. y de estas visitas nos dejó dos libros encantadores: "Viaje a España" y otro menos conocido titula-do: "Las fiestas de Madrid" ya que estuvo en la villa, que entonces era corte, en ocasión del matrimonio del duque de Montpensier. Es uno de los

Gautier más prillantes del si-glo XIX. Es decir, en él ya se da ese nuevo estilo, lleno de matices y de colorismo, que ha llegado hasta nuestros días. ha llega En sus mismos episodios dramáticos, acusa en su diálogo la perfección de sensaciones de que era capaz aquella pluma dócil siempre a las impresiones que recibia. Acaso Gautier fué el escritor que mas hizo en su época por la cultura en general, pues llevó al acervo literario franc s, no ya solo sus impresiones de Espa-na, sino las de Turquia y las de Italia con caracteres tan indelebles que aun se leen las producciones de Gautier. No murio muy viejo Gautier. A los sesenta y dos años, edad en que ocurris su óbito, estaba todavia en la madurez pa-ra continuar dando las más bellas y perfectas producciones. - Juan de Ega.

Una cosa

Son casi increibles las cantidades que se han pagado por unas zapatillas de baile. Cierta condesa extranjera poseia unas, adornadas con rubies, esmeraldas, záfiros y dia-mantes, que la habían costado cerca de veinte mil duros. En una recepción dada por el duque de Manchester, poco antes de la guerra, se presento una dama vestida de Cenicienta, con unos zapatos bajos adornados con piedras preciosas cuyo valor no bajaba de sesenta mil duros.

************ Auxiliares Mixtos de Telegrafos

Examenes 1.º de Febrero 1943. Sueldo 4.000 pesetas. Edad 18 años cumplidos. No se exige titulo.

Preparación completa por pro-fesores técnicos del Cuerpo

La documentación habrá de presentarse en Madrid antes del 31 de Octubre. Todos los aspirantes pueden pasarse por Alfau 7 el sábado 21 de 7 a 9 de la tarde para recibir instrucciones.

Radio Nacional de España

PROGRAMA PARA HOY VIERNES

Matinal (local): Infor-mación Edictos. Sobremesa (local): Mú-

sica ligera Información. Sobremesa (retransmiti-

da): Información general. Noche (local): Información. Movimiento editorial de la Prensa.

información general. Noche (retransmitida): Enision especial. Division

學學學院學學與學典學學學學學

Noche (retransmitida):

Los Deportes Después del empate en Alicante

En un gran tiro de ROSADO pudo producirse el triunfo ceutí y en una gran parada de COMAS se trustró la victoria alicantina

tadio iba diciéndole a un com-pañero suyo: Si el Ceuta juega siempre asi son campeones sin duda alguna. Si, porque el Ceuta realizó un maravilloso encuentro deleitándonos con verdaderas jugadas de maestros, desarrolló una técnica y un juego tan depurado que, a pesar de ser en Alicante partido se llevó el equipo ceuti la primera ovación de la tarde. Jugaba con un entusiasmo y una fe por conseguir la victoria que bien se ganó el empate y aún sobra-ba para una victoria por la

minima. Tiene un trio defensivo, a pesar de jugar Gonzalvo en un puesto que no es el suyo. que supo mantener a raya a delanteros blanquiazules en los momentos que se acercaban a Comas. Tanto Comas como Telechía y Gonzalvo cumplieron como los buenos. Comas, muy seguro, no pudo hacer nada por el gol que le marcaron. Telechia con ese entusiasmo tan característico que despliega en todos sus encuentros y Gonzalvo, que como digo antes, a pesar de no jugar en su puesto, cumplió muy bien su tarea defensiva. Lafuente ha hecho de Rosado un magnifico medio derecha. Brego mucho y hasta se per-mitió el lujo de tirar una vez sobre la puerta de una manera impresionante. Cubrió muy bien al extremo Rubio y sirvió balones con mucho temple. Melito fué uno de los que más se destacaron del conjunto. Tenia frente suya a Tormo, pero le absorbió por completo, y Gil batalló de una forma muy eficaz, anulando también al extremo alicantinista Seva. Tiene el Ceuta dos interiores que cumplen su cometido a las mil maravillas. Tanto Garcia como Jaro se multiplicaron bajando por balones para luego servirlos en bandeja a sus extremos o bien a Tavilo. De aqui entonces arrancaba el peligro ceutista, tras una serie de bonitas combinaciones dignas de un gran conjunto. Morla y Abad jugaron mucho, más el primero. Sus centros y chuts eran muy peligrosos y siempre estaban a la expectati va por si habia algo que re-coger. Y Tavilo en el centro lanzando a sus extremos hacillamente, esperaba vencer. Habia muchos ánimos y mu-chas esperanzas aún 'de clasificación, pero a medida que transcurria el tiempo y el público veia que quien mandaba de una manera clara era el Ceuta, fué desfondándose poco a poco hasta terminar desmoralizado por completo. Gran trio defensivo tiere. Ya o vereis cuando vaya por allí: Betancort, Macia, Corcna. Estos tres hombres son los que sostienen al Hércules. La linea media frente a la del Ceuta no pudo hacer sino defender-

Llevaba razón un aficionado Más fondo, más juego, más vi-alicantino que al salir del Es- vacidad y más entusiasmo en el ceutí que en el alicantino. A Salas se le escapó Abad a cada instante, y a Mesa le cos-taba mucho trabajo bregar con Morla y García. Y si es de la delantera del Hércules más vale no hablar. Un Blázquez lleno de voluntad y de juego - ¿por qué está de su-plente de Fernández? - que no encontraba la ayuda necesaria en sus interiores. Perdomo anduvo todo el encuentro completamente desconcertado y muy por bajo de su normal rendimiento. Tatono se mostró apagado. Rubio completamente ineficaz' y Seva, el más peligroso, con demasiada inexperiencia para estos encuentros donde hay que arriesgar

Comenzó el encuentro con dominio alterno por los dos bandos hasta que poco a poco va imponiendo el Ceuta su juego y su clase. Se juega con mucha vivacidad por los dos bandos y tanto Betancort como Comas se lucen en paradas de muy buen estilo. El Ceuta juega maravillosamente, sus interiores bajan por balones y suben con ellos para entregarlos al extremo o delantero centro. Jaro llama la atención por sus filigranas que a veces a nada conducian. Continúa el dominio ceutí, pero en una arrancada del Hércules hace que Blazquez se haga con el balón, sortea de una forma magistral a tres contrarios seguidos para lanzar un imponente cañonazo que a pesar de la estirada de Comas se mete el balón rozando un lateral. Con este tanto se animan los del Hércues y siguen presionando animados por su público, el Ceuta parece que va a desfondarse pero logran serenarse y comienzan de nuevo a mandar en el campo. Hay varios disparos de García que salen fuera por ir demasiado altos. Jaro también chuta, pero peca de altura también. A los diez minutos de haber marcado el Hércules, Garcia se hace con el balón, chuta y da en el larguero, pero Tavilo que está cerça vuelve a chutar y consigue el tanto del empate. Hay un silencio impresionante en todo el campo, mientras los jugadores ceudel terreno repartia el juego ties van hacia el centro abrazados por la alegría. Decae el cia el marco de Betancort. Un juego del Hércules y el Ceuta todo señor equipo que, como busca con afán el desempate. dijo el aficionado, si siempre Va a terminar el primer tiem juega así son campeones sin duda alguna. El Hércules, sen-Hércules. Va a tirarlo Morla pero, antes de lanzarlo, el árbitro pita el final del primer tiempo.

En la segunda parte el juego decae algo por ambas partes, debido seguramente al tren tan fuerte con que se desarrolló la primera. Tormo se muestra cansado, no así Melito que està realizando un gran encuentro: los interiores del Ceuta juegan aun más retrasados, quizás con la idea de mantener el empate. Por eso su labor resulta ahora menos vistosa y práctica para el ata-que. En el Hércules hay cons-

gida siquiera; están completamente desconcertados. Rosado coge un balón, se pasa a Perdomo y a Salas y con la izquierda suelta un fantástico chupinazo al ángulo-superior de la puerta, parancolo Betancort en otra también fantástica palomita. Ha sico quizás la mejor jugada de la tarde. Y ahi estaba también el triunfo del Ceuta. Lo detuyo Betancort con su gran pa-rada. Empieza a dominar el Hércules ligeramente, pero tanto Comas como Telechia y Gonzalvo lo devuelven todo. Falta un cuarto de hora para terminar el encuentro. El Hércules, percatándose de que hay que ganarlo, se lanza furiosísimo en busca del tanto de la victoria. La media del Ceuta, sin perder la serenidad, se repliega y los interiores García y Jaro bajan a ayudar tam-bién a defender un punto precioso. Hay una emocionante melee en la puerta de Comas y parece que va à venir el tanto. El balón rueda muy cerca de la linea de gol hasta que un jugador blanco aleja el balón. Ha sido un momen-to emocionantísimo y parecía que el gol iba a producirse. El árbitro expulso al medio izquierda Gil por (?)...

Se anima el Hércules al ver disminuida la fuerza del Ceuta y persiste con más furia ante la puerta de Comas, donde este se luce en varios despejes de puños. Medios, defensas y delanteros del Hércules están metidos en el área ceuti. Estos se defienden como leones. Tira el Hércules tres corners seguidos con la consiguiente emoción. Es luego Rosado el que salva una situación apurada ante su puerta. Luego Telechía que está valentisimo despeja de cabeza un imponente canonazo de un delantero blanquiazul y luego Gonzalvo salva un tanto hecho. El Ceuta a pesar de eso sigue jugando noblemente, sin hechar ni un solo balon fuera. ¡Magnífico el espíritu y la disciplina que le ha nabido inculcar su entrenador Lafuente! ¡Este es el exponente más grande que se tiene aqui del Ceuta! ¡Faltando diez minutos para termina: y no arro-jar un solo balón fuera del campo! Sigue presionando el Hércules. Corona pasa a de-lantero centro; inútil todo; la puerta de Comas es infranqueable. Aun hay una jugada de mucha emoción en la que Comas se juega valientemente la cabeza. Corona consigue burlar a la muralla de juga- y lo tendremos todo hecho. dores blancos avanza solo an- Porque entre el Ceuta y el burlar a la muralla de jugate la puerta, está a dos me-tros y cuando se dispone a una diferencia de 4 puntos, sin chutar, Comas en una salida arriesgadisima en la que se lo juega el todo por el todo con-sigue arrebatarle el baión de los pies. A resulta de esta jugada queda conmocionado durante algunos minutos. Ha sido esa salida a los pies de Corona la que ha hecho que un magnifico punto para la clasificación del Ceuta se lo rren al Ceuta y no hay tarde llevara el mismo. — JoManBo.

OPINIONES AJENAS

El magnifico empate logrado en el dificil terreno de Bardin y frente a un tan caracterizado conjunto futbolístico como el Hércules alicantino, ha levantado -cosa naturallos más encomiásticos comentarios para el cuadro titular de la ciudad, hoy en primer lugar de la clasificación del tercer grupo de la Segunda División y con perspectivas harto magnificas para adentrarse en una fase final de asse como pudieron. Melito anu- tantes fallos, se tiran la pe- censo. Tenemos delante el se- está poseído el Ceuta, sino lo por completo a Torma: lota unos a otros sin ir diri- manario alicantino "Deporte" porque pone también de ma-

Concurso futbolístico de EL FARO

.El día 25 de octubre se producirán estos resultados:
Barcelona Betis
Granada Celta
Hércules Cádiz
Alcoyano Málaga
Murcia Elche
CEUTA Xerez
Pronostica don
con domicilio en
Firma.

"Si los equipos protagonistas

de Bardin tuvieran que haber decidido la contienda por po-ner en práctica la codicia, la pegajosidad y la virilidad en las entradas, la victoria, indefectiblemente, hubiera to-mado rumbo a Ceuta. Porque los chicos de Ramón Lafuente sa batieron con más tesón que los nuestros; con una energia que aplaudiamos como se debe, pues el fútbol no puede concebirse de la forma que lo practicaron algunas figuras, un tanto pasadas, del Hércules alicantino". Lueño añade: "Dominio al-

terno en la primera mitad. Más coraje en los jugadores blancos. Y más peligrosidad en su quintento atacante, que llegaba fácilmente a los dominios herculanos". Termina haciendo la siguiente califica-ción, con respecto a la actua-ción tenida por los 22 jugadores: "Diplomas de Honor: Herrera del Ceuta y Tormo, del Hércules. Sobresalientés: Gonzalvo, Melito y Abad del Ceuta; Blázquez, Maciá, Coro-na, Mesa y Salas, del Hércu-

En otro lugar del mismo semanario se dice: "La pelicu-la deportiva "Campeones" comenzó a rodarse ayer, teniendo por principal intérprete al 'Ceuta'

Comentando el resultado, el diario "Cordoba" dice: "Pues, señor, a este paso se decide todo antes da lo que se esperaba. Porque el Ceuta sigue sumando puntos y Murcia y Hércules perdiéndolos. Un a hombrada más del primero y otro tropezón de los segundos que el Ceuta haya jugado más encuentros en su campo que el Hércules en Bardin. Queda-mos, pues, en que el Ceuta es ya el gran favorito. Y que el Murcia y el Hércules están

que no nos sorprenda con algo que repercute en su abono, para no soltar el primer puesto, al que se aferró con ilusiones y con decisión. Su empate en Alicante es una proeza"

El periódico "Ayer", de Jerez de la Frontera, escribe que "la igualada del Ceuta fué inesperada y valiosa. El empate del once ceuti, próximo ad-versario del Xerez, sobre el conjunto alicantino, duro y animoso, es sin duda alguna, lo más significativo de la jornada, no solo porque evidencia la elevada moral de que está poseído el Ceuta, sino

—entre otras cosas —di- nifiesto su excelente calidad i los equipos protagonistas de juego. Asi lo justifican los tres puntos obtenidos en terreno adversario, permitiéndole ello ser el único imbatido en el tercer grupo, mantenerse en cabeza distanciado de su Inmediato seguidor, el Xerez, y confirmar, sino surgen contingencias imprev stas, que no es probable sus aspiraciones de clasificación".

GOLEADORES DEL III GRUPO

Después de la cuarta jornada del Torneo Nacional de Liga, se han marcado 47 goles en los partidos jugados del Tercer Grupo de la Segunda División. Dichos goles se reparten de la siguiente forma: Cinco: Truillo (Murcia).

Cuatro: Morera (Xerez) y Blazquez (Hércules).

Tres: Morla (Ceuta), (Alcoyano), Gastón (Malaga) Tavilo (Ceuta) y Fuentes (Má-

Dos: Vega (Murcia), Lahuer+ ta y Marques (Elche).

Uno: Rincón, Fermín y Moreno (Xerez); Martínez, Rel-dán (Cádiz); Narro y Goiburu (Murcia); Pierita, Aromá y Tomasin (Málaga); Abad (Ceuta); Llorente (Alcoyano); Mendi (Elche).

"四股市的政策等的政策的政策的政策。 NUESTRO CONCURSO DE-**PORTIVO**

Continuación de los seño-res que han obtenido puntos: María Elias Pereña; José Escaño Silva; Maria Luisa Espi López, José Esobar Rivero; Isabelino Escar Belengue; Carmen Escribano Molinero; Antonio Esteban Núñez.

Bernardo Fernández Cabrera; Francisco Femenias del Pozo; Joaquín Fernández Rica; Afriquita Fernández Cepas; Juan José Femenias del Pozo; Francisco Furrasola Martos; Jesús Fortes López; Maria Fuentes Más: Vicente Falcón López.

Emilio Garcia Saura; Pepita García Saura; Tomás Garcia Saura; Francisco Godino Vázquez; Antonio Godino Vázmenta: "Buenos vientos le co- quez; Joaquina Godino Váz-rren al Ceuta y no hay tarde quez; Antonio Gallardo Ga-Anita Gómez Flores; Juan Gonzalez Ojeda; Manuel González Criado; González Rodríguez; Gil Guillén. Enrique Molina; José García Narvaez; Antonia Guerra Artiel; Rafael Galán Galán; Rafael Gonzá-lez Jurado; Ignacio Gil Gómez; Rafael González Miranda; José Galindo Núñez; Francisco González Cabra; nuel García Molina: Antonio García Sánchez, Manuel Gómez Mula; Juan Gómez Gó-mez; José Galindo Núfiez; Manuel Gómez Cañete; Anto-nio García Orallana; Magdalena García Manrubia;

(Continuará)

UNA GRAN PELICULA

Una gran película lo es sin duda de ningún género, la producción en español de la Nue-va Universal, titulada SU UL-TIMA DIABLURA que interpreta de manera magistral la encantadora novia del mundo: DIANA DURBIN.

DIANA DURBIN, la actriz

DIANA DURBIN, la actriz que cuenta con más admiradores en el mundo entero, se nos presenta en su más reciente película, SU ULTIMA DIABLURA, más atractiva que nunca. Y es que SU YLTIMA DIABLURA viene a ser como la consagración definitiva de la famosa peliculera.

MAÑANA SABADO es el dio

MAÑANA SABADO es el dia señalado para el estreno en CERVANTES de esta divertidísima producción, completamente hablada en español, que tiene por título SU ULTIMA

DIABLURA. ¡DIANA DURBIN! ¡SU UL-TIMA DIABLURA! ¡MAÑANA EN CERVANTES! Ya lo saben ustedes. Si quieren divertirse de lo lindo. Si quieren ver a su artista más querida en su más grande creación. Si quieren conocer un film encantador, MAÑANA SABADO en CERVANTES deben presenciar el estreno de SU ULTIMA DIA-BLURA interpretada por DIA-NA DURBIN.



Este soldado demuestra que una granada de mano puede ser un excelente medio auxiliar para zureir los calcetines

Inicia sus tareas en Barcelona el segundo Congreso de Urbanismo

Barcelona, 22. 14. - Ha comenzado sus tareas esta mañana el segundo Congreso de la Federación de Urbanismo.

La solemne sesión inaugural se celebró en el salón de actos del Ayuntamiento de Barcelona, bajo la presidencia del director general de Arquitectura, al que acompañaba el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, así como otras autoridades y jerar-

Cerca de cuatrocientos congresistas ocupaban totalmente el histórico salón del Ayunta-

Hicieron uso de la palabra presidente de la Federación de Urbanismo y viviendas, César Cort, y el consejero nacional y teniente de alcalde de tectura don Pedro Muguruza.-Barcelona, Joaniquet, pronun-

Darlan lleva a Africa un mensaje de Petain

Se afirma que va a convencerse de los preparativos militares

Viehy, 22. 21. Por el corresponsal Carl Schmidt ha sido confirmado hoy jueves oficialmente, el viaje a Africa del comandante supremo del Ejér-cito francés, almirante Dar-

Este es portador de un mensaje del mariscal Petain a la población del Africa occidental francesa, que será en-tregado al gobernador de di-chas posiciones, Baisson.

ciando un elocuente discurso el director general de Arqui-

La presencia de Darlan en el punto más expuesto del imperio colonial francés tiene un darácter de alta importancia politica.

Darlan quiere convencerse personalmente de los preparativos militares del Africa occidental francesa, y junto con el comandante de las fuerzas de este territorio, el general Barraut, tomar las últimas disposiciones para que Dakar, así como todo el territorio francés en Africa occidental, pueda hacer frente a cualquier ataque contra el imperio colonial francés.

Es probable que durante el curso de una manifestación grandiosa que hoy se celebrará en Dakar, el almirante Darlan dé lectura al mensaje del jefe del Estado francés. Se supone, además, que el

comandante supremo de las fuerzas armadas francesas hablará también, no solo para

CONTRA Smuts se ha comprometido a ello personalmente

Se anuncia una inmediata ofensiva

El discuso es calificado de "mensaje de esperanza"

Ciudad del Cabo 22. 22. - | fiado" en la Prensa sudafrica-La Prensa sudafricana entre- na. saca algunas esperanzas del discurso pronunciado "en algún lugar secreto" de Londres por el presidente Smuts, y, por lo tanto, lo aprueba.

Sus esperanzas se cifran ante todo en el hecho de que Smuts se ha comprometido en persona a que verdaderamente se está preparando una ofensiva de los aliados, y que pronto comenzará. Este anuncio ha l causado un sensible alivio en p Sudafrica, después de que la aparición de submarinos alemanes había provocado ana inquietud general.

Enumerando una vez más las preocupaciones experimentadas hasta ahora, continúan diciendo los periódicos que las palabras de Smuts constituyen un mensaje de esperanza para todos aquellos que "con el corazón oprimido están esperando la ayuda británica". El diario "Rand Daily Mail" escribe:

"Smuts nos dió el mensaje directo de que todas las ventajas obtenidas por el enemigo van mermadas hasta que las naciones aliadas puedan ir A este respecto se califica en busca del enemigo para el discurso de Sumts de "con- aplicarle el golpe mortal". -

Recibimos, unido a atenta carta, un ejemplar de "El bolchevismo contra Europa", tomo bien manejable en cuarto, editado esmeradamente por "Latium", de Roma. Es la más reciente publi-

cación del conocido periodista y escritor italiano Roberto Suster, y en ella se reflejan los procedimientos más usuales del bolchevismo así como las formas para combatirlo.

También es, en conjunto, una obra interesantisima digna de ser leida por cuantos siguen de cerca los aconteci-mientos mundiales actuales.

Roberto Suster ha logrado en estas páginas otro de sus más notables éxitos.

Nombramiento de vocales para el Consejo Supe-rior de Investigaciones Científicas

de carácter general sobre la creación de créditos por Esta-blecimientos bancarios y se dispone que en lo sucesivo, mientras no se disponga lo contrario, la concesión por bancos y banqueros de créditos nuevos y garantía hipotecaria, requerirá la previa autorización de la purestán autorización de la Dirección General de la Banca, que la concederá cuando la inversión del crédito esté justificada por conveniencias de la producción y la circulación de mercancias apreciadas discrecionalmente. cionalmente.

El límite de los créditos nuevos que se concedan con garantía de valores, renta va-riable y cotizables en Bolsa, no podrá ser superior tratán-dose de acciones de Sociedades que hayan repartido sus dividendos en el último Ejercicio económico a los dos tercios de la cotización oficial de dichos valores, ni a la capitalización al cuatro por ciento de los dividendos repartidos. Tratándose de empresas que no hayan repartido, el diez por ciento de cotizaciones en Bolsa, queda prohibida en la práctica bancaria la concesión de créditos bajo la forma de descubierto en cuenta corrien-

Esta orden entrará en vigor el día primero de noviembro próximo y cesará su vigencia en todo o en parte cuando el Ministerio así lo acuerde. — CIFRA.

—Madrid, 22. 24. — También publica el Boletín Oficial del Estado un Decreto por el que se designan vocales del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, a don Carmelo Ballester, obispo de León, don José María Dusmet Alonso, don Máximo San Mi-guel de la Cámara, don Carlos Rodríguez López Neya, don

Fallecimiento

En las últimas horas de anoche ha dejado de existir doña Mery Coriat Bendaham, perteneciente a una de las familias más antiguas y conocidas de esta ciudad, por lo que su muerte ha producido un sentimiento general.

Al dar cuenta de la fatal noticia, enviamos a su madre e hijos la más sincera expresión de nuestro pesar.

----calmar a la población de Dakar, sino para asegurar que todo el ejército francés masa defendera hasta lo último las posiciones francesas del Africa occidental. -- EFE.

Madrid, 22. 24. — El Bo-letín Oficial del Estado publi-ca una orden de Hacienda por la que se restablecen normas zález Gómez, don Cruz A. Gallastegui, don Francisco Navarro Borras, don José López Ortiz, de la Orden de San San Agustín, don Manuel Lora Tamayo, don José Maria Millas Valllliero, don Emilio Maria Díaz Caneja y don Diego Angelo Iñiguez. — CIFRA.

Lo conseguido en la campaña de invierno

Estocolmo, 23. 2 m. — La batalla de Stalingrado, pone punto final a la campaña de verano de 1942, cuyo resultado no se presta a duda algu-na. No hay que juzgar los acontecimientos por lo que se ha podido decir anteriormen-te, durante ellos, o después. Las palabras no tienen valor alguno ante los heches, que quedan hoy marcados sobre el

Los alemanes han prosegui-do su avance hacia el Este limitándolo a aquella región que debía proporcionarles ven-tajas materiales seguras, las que arrebatadas a Rusia, esta podrá muy dificilmente man-tener en 1943 el mismo ritmo con que condujo la guerra en 1942 y en 1941.

Dichas ventajas no son únicamente políticas y económicas, si no también de orden militar. Rusia está hoy completamente separada de sus aliados, encontrándose en la imposibilidad de actuar de acuerdo con ellos, en el Irán y en el Oriente Medio. y en el Oriente Medio.

Por lo tanto, ya no se trata de actuar rápidamente, sino con toda seguridad y sin exagerar las cosas. Se preci-san método y tiempo. La gue-rra adopta el aspecto de una serie de operaciones sucesivas, sometidas a un encadenamiento lógico. — EFE.

KNOX previsor

Estocolmo, 22. 23. - En un discurso pronunciado por Knox, refiriéndose a la situa-ción en las islas Salomón dijo que el pueblo norteameri-cano no debe sentirse optimista, pues los japoneses han logrado hacerse de la iniciativa nuevamente, y nada ten-dría de extraño que las fuer-zas navales yanquis tuvieran necesidad de retirarse a otros mares— EFE.

a los 59 años de edad

Sus desconsolados : madre doña Diana; hijos, Abraham y Tamo; herm anos, tios, primos, sobrings y demás parientes.

Al comunicar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 14 horas de hoy.

Vřvia: Millán Astray, 13.